

TATINGHEM

TALC et rock'n'roll, c'est la fièvre du mardi soir !

Depuis quelques années, avec le TALC (Tatinghem arts loisirs culture), Francine Capelle organise des stages pour maîtriser la rythmique du rock.

La session de janvier-mars vient de s'ouvrir à la salle Marguerite-Grare. Tous les mardis à 18 h 30, des couples s'agitent et se frôlent, s'éloignent et se rapprochent, en respectant autant que faire se peut les instructions que leur donne Francine Capelle, assistée par son mari Jean-Claude. Il est vrai qu'au début, outre la musique endiablée, on entend l'animatrice puis les élèves compter leurs pas à voix haute pour être sûrs de n'en louper aucun. Les rocks à six temps et les rocks à quatre temps se succèdent et mobilisent leur énergie sur des

rythmes de plus en plus rapides. Un passage à droite ou à gauche, une corbeille, une toupie ou encore un tourbillon, le programme est vaste et nécessite un brin de mémoire et pas mal de pratique. Mais tout cela se passe dans une bonne humeur et une convivialité qui font oublier les contraintes pour ne garder que le plaisir de danser. Adeptes depuis toujours des pistes de danse, Francine Capelle s'est fait une spécialité des danses de salon et, par ses stages, transmet ses connaissances, son engouement et jusqu'à sa propre énergie à ceux qui veulent faire bonne figure en société ou, plus simplement, se faire plaisir en dansant. ■

► Il reste des places pour quelques couples. Contact : Francine Capelle au 03 21 98 74 77 ou à la salle Grare le mardi soir.



La fièvre du mardi soir avec le TALC.